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第４回運営委員会報告 

7月 10日（月）１６時より多目的室で行われました。 

 

★会長より 

 この度は、つきみ野中学校ＰＴＡアンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。記名式にも

関わらず 229世帯から回答をいただきました。回答内容は既にプリントにてお配りしましたが、ご覧いた

だきましたでしょうか？この結果を元に来年度に向けてつきみの中学校ＰＴＡは変わって参ります。出来る

だけ多くの PTA会員の皆さまが、今後楽しみながらご参加いただけるようにして変化して行けたらと考え

ております。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

★校長先生より 

 1学期も無事に終わりそうです。部活動では 7月から 3年生を中心に夏の大会が始まりました。私も応

援に行って楽しませてもらっています。どの部活も大活躍で頑張っており、県央大会や県大会へ進むのを楽

しみにしています。コロナが５類になり、学校でもなるべくコロナ前に戻そうという動きになっています。

例えば運動会の会場や入場制限も見直しながら動いています。現在コロナ第９波とも言われ

ており、国や県からストップがかかってしまうと変わってしまうのですが、出来ればコロナ

前の運動会に戻るように考えています。詳しいことは 9月にお知らせします。今回初めての

試みで給食がある平日開催の運動会ですので、お弁当のご負担はありません。 

 

 

★学校より 教頭先生 

コロナで毎週４、５人の生徒が休んでいる状況が続いています。学校内で爆発的に増えていく状況ではな

く、それぞれご家族からや学校外での感染のようです。引き続き換気などの感染対策を十分行いながらやっ

ていこうと思っています。行事も定期テストも予定通り終了することが出来ました。1学期

の評価をきちんと検討しながらつけているところです。先生方も忙しい忙しいとは言いなが

らも、一つ一つの仕事を丁寧にやっていこうと進めております。三者面談で色々お話もあ

ったかと思いますが、夏休みを経て２学期に向けてしっかりと気持ちを切り替えて進めて

いけるような通知表をお渡しできればと思っています。 

 

 

★つきみ野中学校区４校合同会議 

 ６月２３日(金)に緑野小学校にて開催されました。北大和小学校・中央林間小学校・緑野小学校・つきみ

野中学校４校の校長先生か教頭先生と本部役員が集まり情報交換をしました。共通の関心事のＰＴＡ業務の

デジタル化について話し合いました。中でも中央林間小学校の取り組みが進んでおり、参考になることが多

く有益な情報を得ることができました。具体的には、①ラインワークス（本部役員、運営委員会で活用） 

②公式ラインアカウント（会員向け情報発信） ③Ｚｏｏｍ（オンライン会議） ➃グーグルドライブ（デ

ータ保管、アンケートなど）の 4ツールを 4月より導入しています。 

 

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

 



 

 

★運動会ボランティア募集について 

委員会からお手伝を募るのではなく、全保護者向けにボランティアの募集を行いま

す。昨年度は３０名ほどの委員の方にお手伝いをお願いしていたのですが、学校と相

談の結果、今年度は 10名前後の募集で試してみることに決まりました。ボランテ

ィアの内容は、朝の駐輪場の整理や誘導になります。ボランティアをやっていただ

く方には、ご自身のお子さまの競技の時だけは特別席で見ていただけるという特典

を付ける予定です。皆さまからのご応募お待ちしております。 

 

 

 

ご応募はこちらから→ 

 

★つき中フェスタボランティア募集について 

 運動会ボランティア同様、全保護者向けにボランティアの募集を行います。１０

月２１日（土）フェスタ当日の販売の手伝いや片付けなどをお願いいたします。募

集人数は３０名です。時間帯は、前半（９時１５分～１１時２０分）か後半（11

時２０分～13時３０分）のどちらかとなります。皆さまからのご応募お待ちして

おります。 

 

 

ご応募はこちらから→ 

 

★デジタル化委員募集について 

 デジタルに詳しい方の力をお借りして、デジタル化を迅速に進めた

いと考えています。お願いしたいことは、ＰＴＡ役員に向けたデジタ

ル活用のアドバイスや活用方法の指導、イベント告知のポップの作成

などです。こちらも皆さまからのご応募お待ちして

おります。 

ご応募はこちらから→ 

 

 

★役員候補指名委員会より  

 今年度は紙の推薦状だけでなく、グーグルフォームも使って回答を集めます。8月末、ＱＲコード付きの

お手紙を配付し、紙とグーグルフォームでの回答を受け付け→9月上旬回答受付終了→秋ぐらいには来年度

の役員候補者を決定する予定です。推薦状の変更点は、推薦だけでなく立候補の欄と、立候補とまではいか

ずとも話を聞いてみたい方や興味がある方がチェックできる項目を作ったことです。今までは被推薦者名だ

け記入して推薦者は無記名でも可でしたが、今年度は推薦者名記入必須で行います。候補者へのアプローチ

の仕方は、いきなり電話をかけるのではなく、推薦されたことをお知らせする

お手紙をお渡しすることを考えています。役員の活動に興味のある方には、見

学会として運営委員会を見に来ていただくことを検討しています。ある程度候

補者が出揃ったらその方達に運営委員会に参加していただき、委員会後に質疑

応答の時間を作りたいと考えています（早ければ 10月の運営委員会）。 

 

 

 

 

 

次回運営委員会は９月１１日（月）１６時～多目的室で行われます。 

 



 

 

 

委員会活動報告 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       １学年委員会 

6月１９日（月）２０時～ＬＩＮＥにて 

・運営委員会報告 

・茶話会が１１月２日（木）１６時～に決定 

 スケジュール確認 

・次回７月１８日（火）１６時～ＰＴＡルーム 

      成人教育委員会 

6月１７日（土）１０時～ 

・運営委員会報告 

・イベント開催日程・場所・募集人数・参加費

決定 

・配付文書のスケジュール決め、文書作成 

・次回７月１５日（土）１０時～ＰＴＡルーム 

      広報委員会 

７月８日（土）１０時３０分～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・取材スケジュール 

 ７月１２日（水）朝の声かけ運動 

 ９月９日（土）ハーバリウム教室 

・今後の取材スケジュールと各ページ担当の

再確認 

・次回９月２日（土）１０時３０分～ 

          ＰＴＡルーム 

 

校外指導委員会 

６月１８日（日）ＬＩＮＥにて 

・運営委員会報告 

・声かけ運動の日程変更に伴う人員調整 

・先生方への協力依頼の回答受け取り 

・声かけ運動のお知らせ配付 

・対外活動 ７月９日（土）公所キーマン

会議出席 

・次回７月１６日（日）１３時～被服室 

     役員候補指名委員会 

６月１９日（月）ＬＩＮＥにて 

・次回運営委員会での発表内容の確認 

 推薦状作成スケジュール 

 見学会 

 推薦状の変更点 

・推薦状の共有 

 紙のもの 

 グーグルフォーム（→委員会内で試送信） 

・次回７月１６日（日）９時～ＰＴＡルーム 

    フェスタ実行委員会 

６月２５日（日）１０時～被服室 

・運営委員会報告 

・フェスタ内容確認 

★美術部（作品展示・缶バッヂ販売） 

★吹奏楽部（体育館での演奏） 

★青少年指導員（つきみ野・中央林間） 

★制服リユース販売・學校生活応援フリー 

マーケット 

★部活動紹介ブース 

★菓子販売（和菓子・おにぎり・駄菓子・ 

 飲み物） 

★写真スポット 

・各係に分かれて作業 

・次回７月１６日１０時～被服室 

 

   バレーボール実行委員会 

６月２０日（火）１５時～ＰＴＡルーム 

・選手申し込み状況の共有 

・６月２６日（月）の選手と実行委員会顔

合わせの準備 

・四校合同練習試合の準備 

・第１回大和市ＰＴＡ連絡協議会バレーボ

ール実行委員会報告 

・次回８月７日（火）９時～ＰＴＡルーム 

2学年委員会 

3学年委員会 

委員会の開催はありませんでした。 



 

 

対外会議報告 

・6月 13日（火）第１回大和市ＰＴＡ連絡協議会バレーボール実行委員会 

・6月 17日（土）青少年相談員連絡協議会総会 

・６月２３日（金）つきみ野中学校区四校合同役員会（緑野小学校） 

・6月２４日（土）つきみ野中学校区家庭・地域教育活性化会議（つきみ野中学校） 

・6月３０日（金）大和市ＰＴＡ連絡協議会 第１回代表者会（シリウス） 

・７月 1日（土）青少年健全育成講演会（渋谷学習センター） 

・７月 ２日（日）神奈川県ＰＴＡ連絡協議会 和座海綾ブロック ４市ＰＴＡ全校交流会（ＩＫＯＺＡ） 

・7月 2日（日）「七夕のつどい」大和市コミュニティーセンター下鶴間会館 

・7月 7日（金）第１回学校給食講習会 

・7月 9日（日）公所自治会キーマン合同会議 

 

 

★神奈川県ＰＴＡ連絡協議会 和座海綾ブロック ４市ＰＴＡ全校交流会 

大和市・座間市・海老名市・綾瀬市の 4市でＰＴＡ活動をしている方々が約１３０名集まり「これから

のＰＴＡ活動について」をテーマにグループワークを行いました。①ＰＴＡ任意加入についての対応はどう

するのか ②保護者へどのようにＰＴＡ活動の魅力を伝えるのか ③脱コロナの学校やＰＴＡ活動はどのよ

うにしていくべきかの３テーマから一つ選択しグループで話し合いました。 

 

テーマ テーマを選んだ理由 ディスカッションから出た意見（多数意見の中から一部抜粋） 

①  気になっている任意加入

の対応について他校や他

地域の情報を知りたいか

ら 

・加入同意書の配付や、不登校の家庭、未加入世帯への物品の配付

はどうするのか。→各校で対応様々 

・退会する家庭が増えた場合、現ＰＴＡの維持が困難。→直面して

いる学校あり 

・ＰＴＡが何をしている組織なのか知ってもらう必要がある。 

・親にとってのメリット・デメリットで加入を判断させてはいけな

い。子どもが判断の中心にいるべき。 

・ＰＴＡの魅力を伝えられれば、任意加入を周知させても会員減に

はつながらない 

・皆で支え合っていると感じてもらうことが大切→魅力の発信 

②  ＰＴＡを存続させたい、

多くの保護者に魅力を知

ってもらいたいから 

・活動内容の効果的な広報、視覚に訴える物を作成する。 

→広報誌、紹介漫画、イラスト等を多用、動画、ＱＲコードの活用 

・子どもの学校の様子を見られる、先生との交流が深まるなどの魅

力を発信する。 

・多くの人が無駄だと感じている部分を無くしていくこと。 

・ＰＴＡにある負担感のイメージを減らす。→仕事を犠牲にしない

体制作り 

・ＰＴＡ本部役員が楽しそうに活動しているところを見てもらう。 

③  ＰＴＡの活動が再開し、

各校の現在の対応が知り

たい。今後に向けたテー

マだと感じたから 

・コロナを逆手にとり、コロナがあったからこそ活動の見直しが出

来た。この機会に新たな活動方針を出すチャンスと捉える。→同意

見多数 

・コロナ禍で余剰が出た予算等をいかに還元していくか。楽しいイ

ベントを沢山実施したい。→同意見多数 

 

 

つきみ野中学校ホームページでは、学校からの情報や『そよ風』もカラーで掲載し

ていますので、是非ご覧ください。 

 

編集 ＰＴＡ本部 


